



LES CHIENS ERRANTS DE CAMARI

Sur l'île d'Eubée au Nord Est d'Athènes au bas du village d'Oxylithos, près de la taverne Camari, tentent de survivre 6 chiens. C'est sur cette île peu fréquentée que certains individus se rendent pour abandonner leur chien incognito. La région résonne des aboiements de chiens errants en tel nombre que le peu de refuges existants sont saturés. Beaucoup finissent renversés par une voiture, maltraités. Les personnes qui tentent de les aider sont débordées. Les municipalités qui ont pourtant l'obligation de faire stériliser les chiens errants ne le font que rarement; ici c'est la municipalité de Kymi-Aliveri qui a cette responsabilité. Elle a été alertée plusieurs fois sans résultat. Les propriétaires de la taverne, tiraillés entre conscience, agacement et peur de perdre des clients nourrissent les chiens de manière aleatoire, ceux-ci boivent à même le sol dans une mare d'eau formée par une canalisation trouée. Je fais appel à vous afin de pouvoir leur donner les soins minimum dont ils ont besoin: croquettes, comprimés contre puces, tiques, vermifuges. L'ideal serait de faire stériliser une femalle au moins et de les vecciner centre le leistmaniese. Il semble que le mête eit été

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/KomEYQ2u



Cette cagnotte vous est proposée par :

Anne Myrto PIERRAKOS



